
A GIULIANOVA RIPARTIAMO DAI GIOVANI

Ecologica G Archivio

Grande riuscita del XX Meeting di atletica leggera di Giulianova sabato primo agosto, al quale hanno partecipato atleti anche
da regioni italiane distanti dal nostro territorio. Quella che, a causa delle normative Covid è stata chiamata TAC (test di
allenamento certificato), era una manifestazione che l’Ecologica G voleva avesse luogo a tutti i costi dopo la rinuncia alla 41
Su e Giù per Giulianova. Essendo un evento a porte chiuse  sono mancati i trofei Mara’, Patanè ed Ettorre, come è mancata
la coreografia che dà sempre ha contraddistinto la manifestazione giuliese e si  è svolta in pomeridiana perdendo anche il
fascino notturno, ma l’Ecologica G ha voluto prendersi la responsabilità convinta delle proprie capacità e ha trasformato la
partecipazione da regionale a interregionale. Sono arrivati atleti oltre che dalle vicine Marche anche da Udine, Bergamo,
Milano,  Benevento e Roma,  ben oltre  50 atleti  fuori  Regione appartenenti  a  11 società differenti,  primeggiando in  ben 14
delle 25 gare in programma.

Questi i vincitor delle varie categorie:

Esordienti :

Salto in lungo maschile /femmnile

Categoria A  Di Giacinto Alessandro Soc. Ecologica G    Fantoni Elisa atletica Gessate Milano

Categoria B  Tazza Lorenzo    – Tazza Giulia Silvia   Soc. Mezzofondo club Ascoli

Metri 50 piani Maschile / femminile

Categoria A  Di Berardino Nicolò  Soc. Ecologica G        Fantoni Elisa  atletica Gessate Milano

Categoria B  Iampieri Edoardo  Soc. Ecologica G           Tazza Giulia Silvia  soc. Mezzofondo club Ascoli

Categoria Ragazzi/ragazze

60 piani Bilardo Valentino Sport atletica Fermo – Nubile Rosa  soc. Pietro1.
Mennea Chieti

Salto in lungo  Bilardo Valentino  Sport atletica Fermo – Saccomanno Chiara  Libertas atletica Benevento

Lancio del peso  Ricchioni Francesco  Atletica Teramo – Saccomanno Chiara  Libertas atletica Benevento

Salto in alto  Jasimi Martina  Atletica Teramo

Categoria Cadetti/ Cadette

https://www.giulianovanews.it/2020/08/a-giulianova-ripartiamo-dai-giovani/


Metri 80 piani      Occhiolini Ruggero  Atletica Teramo  –   Paoletti  Lavinia  Esercito sport e giovani Roma

Metri 300 piani    Occhiolini Ruggero Atletica Teramo –  Filipponi Cristina Atletica Teramo

Salto in lungo        Farina Alessio  Sport atletica Fermo – Paoletti Lavinia Esercito sport e giovani Roma

Lancio del peso    Nardocci Marco  A.S.A. Ascoli Piceno – Ciccantelli Francesca  Atletica Teramo

Lancio del giavellotto  Colosetti Gabriel  Atl.Malignani Libertas Udine – Laico Agnese soc. Atletica Pietro Mennea Chieti.

 

Giulianova ospita i Campionati nazionali assoluti di Beach Tennis

Oltre 300 atleti disputeranno gli incontri sul litorale giuliese

La città di Giulianova si prepara ad ospitare i Campionati nazionali assoluti di Beach Tennis che da domani, giovedì 30 luglio
fino a domenica  2 agosto, ospiteranno sul litorale giuliese oltre 300 campioni, insieme ad accompagnatori e tecnici sportivi,
per un totale di circa 600 presenze turistiche che arriveranno in città.

L’evento sportivo a carattere internazionale, secondo per importanza solo ai Campionati assoluti di Tennis disputati a Todi, è
stato presentato stamattina nella conferenza stampa, che si  è svolta nella Sala Consiliare del  Comune alla presenza
dell’Assessore al Turismo e alle Manifestazioni Marco Di Carlo, al Presidente del BIM Gabriele Minosse, al Presidente della FIT
Servizi Emilio Sodano e al Presidente dell’ASD Beach Tennis & Sports Francesco Sarti.

La manifestazione, che verrà trasmessa in mondovisione nella mattinata del 2 agosto sui canali tv di Eurosport, vedrà il
disputarsi degli incontri di doppio maschile, femminile e misto, singolo maschile e femminile, sui campi attrezzati degli
stabilimenti balneari Lido Paola, Europa Beach Village e Lido Cesare che, dopo un’attenta analisi tecnico-strutturale da parte
della Federazione, sono stati ritenuti idonei allo svolgimento degli incontri.

“Un evento sportivo di caratura internazionale che vedrà sul nostro litorale i migliori campioni regionali e nazionali di questo
sport che sempre più, negli ultimi 15 anni, sta prendendo piede in Italia – dichiara l’Assessore Marco Di Carlo – un’occasione
eccezionale che unisce sport ad alti livelli e promozione turistica, permettendo di far conoscere le bellezze nostra città alle
oltre 600 persone che i Campionati richiameranno, oltre alla possibilità di farla apprezzare oltre i confini nazionali, grazie alle
dirette televisive di Eurosport e Sky. Dobbiamo ringraziare il BIM che ha creduto nel progetto fornendoci un contributo, la
Federazione Italiana Tennis, il Coni e la Asd Tennis & Sports”.
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“Il nostro consorzio è sempre vicino alla città di Giulianova e alle iniziative di pregio che vengono realizzate – dichiara il
Presidente del BIM Gabriele Minosse – riteniamo di dover essere presenti per contribuire alla promozione delle nostre
bellezze naturali attraverso l’organizzazione di eventi di questa portata”.

“La città di Giulianova sarà il palco naturale che vedrà disputarsi spettacolari incontri sportivi di Beach Tennis – dichiara il
Presidente della FIT Servizi Emilio Sodano – uno sport, nato in circa 15 anni fa, che insieme al Paddle abbiamo contribuito a
diffondere  e  a  far  amare  in  Europa  e  nel  Mondo.  I  nostri  atleti,  soprattutto  del  settore  giovanile,  sono  i  primi  a  livello
mondiale e molti di loro saranno presenti a Giulianova, in occasione dei campionati”.

“Un doveroso ringraziamento al Comune, alla Federazione, al BIM e soprattutto agli operatori turistici proprietari delle
strutture alberghiere e balneari che ospiteranno gli incontri sportivi – dichiara il Presidente dell’ASD Beach Tennis & Sports
Francesco Sarti – che si svolgeranno nel rispetto dei protocolli di sicurezza anti contagio. Parteciperanno agli incontri alcuni
dei migliori atleti abruzzesi ed italiani, come Emiliano Zapparata, campione italiano under 14, Michele Cappelletti, Daina
Flaminia, campionessa mondiale nel doppio femminile”.

Sport: il calcio balilla sbarca nell’Universo US ACLI 
 

Firmati  protocolli  d’intesa  con  Federazione  Paralimpica
Italiana Calcio Balilla  e  FISCB

Calcio Balilla

Roma, 31 luglio 2020 – Il calcio balilla sbarca nell’universo US ACLI. L’Ente di Promozione sportiva riconosciuto dal CONI ha
stipulato infatti due protocolli d’intesa, con la Federazione Paralimpica Italiana Calcio Balilla (FPICB) e con la Federazione
Italiana Sport Calcio Balilla (FISCB).

L’US ACLI si propone di realizzare, in stretta collaborazione con la FPICB, un progetto per un’azione di sensibilizzazione
riguardante l’inclusione, per la pratica delle attività sportiva nelle discipline promosse dalla FPICB. Entrambi gli organismi
condividono il principio che lo sport riveste carattere di fenomeno culturale di grande rilevanza sociale e che, per le insite
implicazioni  di  carattere  educativo,  tecnico,  sociale  e  ricreativo,  deve  essere  considerato  un  vero  e  proprio  valore
fondamentale per l’individuo e la collettività.   L’intesa si  propone di  promuovere l’educazione sportiva per la pratica
dell’attività  del  Calcio  Balilla  per  soggetti  affetti  da  disabilità  e  le  attività  ad  essa  connesse  da  integrare  anche  in
partecipazioni  a  tornei  misti.
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In virtù dell’accordo, sono previsti ‘eventi comuni’ come manifestazioni sportive a carattere ‘promozionale’, territoriale o
nazionale,  da  inserire  nei  rispettivi  calendari  ufficiali.   Inoltre,  US  ACLI  e  FPICB  hanno  deciso  di  condividere  know-how  di
formazione dei quadri tecnici, utilizzazione di impianti sportivi condivisi e possibilità di richiedere l’affiliazione alla  FPICB da
parte  delle  società  affiliate  US  ACLI.  A  stipulare  il  protocollo  d’intesa,  che  vale  per  il  prossimo  quadriennio  olimpico  e  si
considererà tacitamente rinnovato di anno in anno, sono stati il Presidente dell’Unione Sportiva ACLI Damiano Lembo e il
presidente della FPICB Francesco Bonanno.

Allo stesso modo, l’US ACLI si è legata anche alla Federazione Italiana Sport Calcio Balilla, attraverso un accordo della durata
di quattro anni firmato dallo stesso Damiano Lembo e l’omologo della FISCB Patrick Giovannini.

Di seguito le dichiarazioni dei firmatari: 

Il Presidente dell’US ACLI, Damiano Lembo: “La promozione sportiva è per l’US ACLI la mission più importante, al pari di
quella che mira all’inclusione sociale attraverso lo sport. Gli accordi che abbiamo stipulato con FPICB e FISCB vanno in
questa direzione. Il calcio balilla, più comunemente conosciuto da tutti come ‘biliardino’, è una delle pratiche sportive e
nazional-popolari che connotano da sempre la cultura italiana. Unire il nostro marchio a queste due Discipline, per noi è
motivo di vanto e orgoglio allo stesso tempo”.

Francesco Bonanno, Presidente FPICB (Federazione Paralimpica Italiana Calcio Balilla):

“Grazie a questo accordo USACLI e FPICB svilupperanno numerosi progetti per la diffusione del Calcio Balilla paralimpico e
non. solo. In particolare quello dei training center, veri e propri centri di formazione ed allenamento, che, organizzati sul
territorio consentiranno la partecipazione di atleti ed appassionati in modo totalmente inclusivo”.

Patrick Giovannini, Presidente FISCB (Federazione Italiana Sport Calcio Balilla): “La convenzione con l’USACLI rappresenta
un importante tassello per la crescita del Calcio Balilla sportivo in Italia.Per la FISCB è anche il riconoscimento della validità
di un progetto che, mentre muove i primi passi, sembra già consolidarsi”.

Luca Bruno Malaspina, Segretario generale FISCB (Federazione Italiana Sport Calcio Balilla): “I valori sportivi e sociali che
accomunano FISCB ed USACLI hanno portato quasi inevitabilmente ad una convenzione che getta le fondamenta per un
Calcio  Balilla  sportivo,  oltre  che  per  quello  ludico  e  sociale,  sempre  più  diffuso  sul  territorio  nazionale  ma  anche
regolamentato  ed  organizzato  come  disciplina  sportiva  vera  e  propria”.

Roberto Falchero, Segretario generale FPICB (Federazione Paralimpica Italiana Calcio Balilla): “La convenzione tra FPICB e
USACLI è il coronamento formale di una collaborazione iniziata anni fa con eventi per atleti di tutte le categorie che non può
che essere utile a tutto il movimento del Calcio Balilla arrivando anche nelle scuole”.

Giulianova. Il 2 agosto, tutta la costa teramana “rema contro la
violenza di genere”
 

Il 2 agosto si svolgerà  una vogata collettiva da Martinsicuro a Silvi: “Puntiamo a farne una manifestazione
regionale” dichiara la consigliera Beta Costantini

https://www.giulianovanews.it/2020/07/giulianova-il-2-agosto-tutta-la-costa-teramana-rema-contro-la-violenza-di-genere/
https://www.giulianovanews.it/2020/07/giulianova-il-2-agosto-tutta-la-costa-teramana-rema-contro-la-violenza-di-genere/


Vogata 2020

Teramo 27 luglio 2020. Pattini, barche a remi, canoe ma anche, per i più piccoli, canotti e ciambelle. Sette Comuni della
costa, cinque Commissioni Pari Opportunità, decine di circoli canottieri e numerose associazioni di volontariato domenica 2
agosto animeranno il tratto di mare lungo tutta la costa teramana con una vogata collettiva che si farà interprete del
messaggio dell’antiviolenza. “Remiamo insieme contro la violenza sulle donne”, infatti, è il titolo della manifestazione.

 

L’iniziativa  è  stata  proposta  dalla  Commissione  Pari  Opportunità  della  Provincia  di  Teramo  in  collaborazione  con
l’associazione  “Uomini,  donne  e  eroi  del  mare”.  Quest’anno,  quindi,  la  tradizionale  vogata  giuliese  organizzata  da  
Fioravante Palestini (noto come come Gabriellino, “uomo Plasmon” celebre protagonista di una pubblicità degli anni ’60)  si
svolgerà in contemporanea, a partire dalle ore 10,  anche nei Comuni di Martinsicuro, Alba Adriatica, Tortoreto, Pineto,
Roseto e Silvi. Questa mattina, al Circolo Nautico “Migliorati” di Giulianova si è svolta la presentazione dell’iniziativa alla
presenza di tutti i protagonisti.

 

L’idea è nata al tavolo provinciale voluto dalla consigliera con delega alle politiche sociali, Beta Costantini: “Fare iniziative
insieme, coordinarci con le Commissioni Comunali esistenti, dialogare e confrontarci per amplificare il nostro raggio d’azione
– ha dichiarato la  Consigliera  –  il  risultato è straordinario,  l’adesione a questa manifestazione è andata ben oltre le
aspettative e devo ringraziare tutte le donne delle CPO e le elette dei Comuni che hanno lavorato per questo obiettivo.
Puntiamo a farla diventare una manifestazione regionale, l’anno prossimo vorrei vedere tutta la costa abruzzese unita contro
la violenza di genere”. La Provincia di Teramo è uno dei pochi enti locali che gestisce in proprio un servizio antiviolenza con il
Centro La Fenice e Casa Maya per le donne maltrattate. “Ogni volta che facciamo una manifestazione, un’iniziativa, c’è un
picco nelle richieste di aiuto – ha commentato Lidia Albani vicesindaco del Comune di Giulianova – ed è la dimostrazione
che le donne hanno bisogno di sapere e di sentire che noi ci siamo”.  A coordinare la manifestazione la Commissione
provinciale Pari Opportunità. “In questi anni abbiamo riservato un impegno di primo piano alle campagne di comunicazione
sociale contro la violenza, sostenendo le numerose attività della Fenice. Non ci siamo fermate nemmeno durante il lockdown
e, anzi, in questi mesi, la collaborazione con le Commissioni comunali si è rafforzata e sono numerose le iniziative intraprese
insieme” ha ricordato la presidente Tania Bonnici Castelli

 

E questa mattina c’erano tutte le CPO presenti sulla costa: Anna Carrera in rappresentanza di quella di Giulianova; Anna
D’Amario per quella di Pineto, Giorgiana Camplese per quella di  Roseto e Giorgia Di Biagio per la Cpo di Martinsicuro.
Presenti anche l’assessora Francesca Di Matteo di Alba Adriatica, Angela Recinella di Tortoreto, Marta Illuminati di
Pineto, Nadia Ranalli della Commissione regionale pari opportunità e in rappresentanza del team di professioniste della
Fenice, la psicologa Cristina Bellocchio.

 



Una rete di donne coadiuvate da numerose associazioni di volontariato, circoli nautici e canottieri: un ruolo di primo è svolto
dal Circolo “Illuminati” di Giulianova (questa mattina a fare gli onori di casa c’erano il presidente Sergio Quirino Valente e il
commodoro Andrea Banfi) dal Circolo Canottieri di Giulianova e dalla Lega Navale Italiana.  La vogata, quindi, prenderà il via
alle 10 di domenica 2 agosto, questi i punti interessati: biotopo costiero a Martinsicuro; circolo nautico ad Alba Adriatica;
chalet Maristella a Tortoreto; Novavita/Europa a Giulianova; Lido Azzuzzo/Circolo Velico a Roseto; lido Miramare a Pineto e Le
Dune a Silvi.

 

“Sarà la vogata più bella di sempre” ha chiosato un commosso Gabriellino Fioravanti.

 

 

Misano. Per il pilota Ciprietti secondo appuntamento ELF CIV 2020
a porte chiuse.
Nel fine settimana secondo appuntamento ELF CIV 2020 a porte chiuse.

Matteo Ciprietti SGM 2020

Dopo il successo del Mugello, l’ELF CIV fa tappa a Misano. Nel weekend il Campionato Italiano Velocità arriva al
Misano World Circuit “Marco Simoncelli” per il  secondo appuntamento della nuova stagione,  sull’onda del
successo mediatico ottenuto nel primo round. Ad impreziosire le tante battaglie in pista ci saranno piloti del Mondiale SBK
e SSP. Il pilota giuliese, Matteo Ciprietti, impegnato quest’anno con la Yamaha R6 del Team SGM Tecnic Racing
Team, già nella gara del Mugello, ha dimostrato di poter essere tra i primi e combattere per il podio, sarà dunque un race
week impegnativo dove Team e Pilota dovranno fondersi per dare il meglio . Un weekend denso di appuntamenti, con l’ELF
CIV che ospiterà una gara del  Campionato Nazionale e internazionale di Motociclismo per disabili organizzato
dalla Onlus Diversamente Disabili . Ampia visibilità per le gare ELF CIV, con tutti gli appassionati che potranno
seguirle in diretta sulla pagina Facebook Campionato Italiano Velocità,  Federmoto e Elevensports e live
streaming sul sito Motosprint, Elevensports e civ.tv. Tutto per un round 2 del Campionato a porte chiuse (aperto ai
soli addetti ai lavori), nel pieno rispetto delle normative governative di contrasto alla diffusione del Covid-19
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Vespe, moto, Ferrari, Ducati, Harley Davidson, “motori” in mostra
a Mosciano Sant’Angelo

“Rosso tra le torri”, la manifestazione dedicata al mondo dei motori,
il 25 luglio tra piazza IV Novembre e nella rinnovata via Passamonti

Mosciano (Teramo), 23 luglio – Vespe d’epoca, moto made in Italy, Ferrari, Ducati, Harley Davidson sono tra gli oltre 100
“motori”, tra moto e auto, in mostra a Mosciano Sant’Angelo (provincia di Teramo) per l’evento Rosso tra le Torri, sabato
25 luglio, tra piazza IV Novembre e la rinnovata via Passamonti (dalle 20.30, ingresso libero).

La mostra è composta da “pezzi” forniti da collezionisti e rappresentanti di club di appassionati, organizzata da Rosso
D.u.c.a.t.i. e Uisp Sportper tutti (CONI) in collaborazione con Bar71 e il patrocinio del Comune di Mosciano Sant’Angelo.

 Alle 20.30 sarà inaugurato l’evento in piazza IV Novembre e via Passamonti dove si terrà l’esposizione degli oltre 100 pezzi
fino  alle  23  dove  la  musica  accompagnerà  la  manifestazione  fino  a  mezzanotte  con  il  taglio  della  torta  dedicata  ai
“motori”.  Tra  i  pezzi  in  mostra  una  Vespa  (faro  basso  del  1952,  targa  oro)  e  una  Ferrari  488.

L’evento è stato organizzato con la partecipazione di DoomStriker Lemc Chapter Aterni, Vespa Club Giulianova, Tony Race,
Doc Abruzzo e G&D Motori.

La manifestazione è organizzata seguendo le normative di sicurezza per l’emergenza sanitaria internazionale (Covid).

Roseto  degli  Abruzzi.  Basket:  Francani  e  Verrigni  alla
Pallacanestro  Roseto  SSD  a  RL
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BASKET

la Pallacanestro Roseto SSD a RL ha ingaggiato Ferdinando Francani come Assistant Coach e Piergiorgio Verrigni come
Preparatore Atletico.

Entrambi  rappresentano stimate e riconosciute professionalità,  espressione del
territorio rosetano.
Siamo inoltre orgogliosi del fatto che sia per Francani che per Verrigni si tratti di un
ritorno  alla  pallacanestro  rosetana,  ad  ulteriore  conferma  della  credibilità  del
nostro progetto tecnico, gestito e coordinato dal nostro Coach Tony Trullo.
Pallacanestro Roseto SSD a RL

Teramo. UNA PEDALATA SULLA VIA DEI BORGHI TERAMANI

FIAB Teramo organizza, per domenica 16 luglio, in collaborazione con Decathlon, una cicloescursione sulla via dei Borghi
Teramani, itinerario ideato dal compianto Lucio De Marcellis.
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L’itinerario, di media difficoltà, è tutto su strada asfaltata.

Il raduno dei partecipanti è previsto alle 8.00 presso il Decathlon di Piano d’Accio
(Teramo), per poi partire verso il capoluogo e toccare Piano Grande di Torricella
Sicura,  Cavuccio,  Villa Tordinia,  Villa Ripa,  Ponte a Porto e Frondarola per poi
tornare verso Teramo, toccando borghi rurali e paesaggi di rara bellezza, a pochi
chilometri dal centro ma spesso sconosciuti agli stessi teramani.
Il percorso è di 40 km. Sarà possibile pedalare per un tratto più breve (24 km)
partendo (raduno alle 8.30) dalla baita degli alpini in via Cavour 67 a Teramo.
L ’ i t inerar io  è  v i s ionab i le  su l
sito  https://www.andiamoinbici.it/show/ciclopasseggiata-sulla-via-dei-bor
ghi-teramani

Giulianova. Circolo Tennis: ripresa alla grande
RIPRESA ALLA GRANDE PER IL CIRCOLO TENNIS GIULIANOVA

 

 

E’ ricomincata nel migliore dei modi l’attività del Circolo tennis Giulianova dopo l’emergenza del coronavirus.  Nel quadro di
una ripresa fervente e apassionata, brillano i risultati ottenuti dai ragazzi della Scuola Tennis coordinata di Maestri Fabio
Fiorà e Alessandro Gasparrini.  Ai  Campionati  Regionali  Giovanili,  che si  sono svolti  nei  giorni  scorsi  a  Pescara,  il  CT
Giulianova si è fregiato di due titoli e di due secondi posti. In cima al podio sono saliti Sara La Noce nella categoria Under 11
femminile e Achille Prato nella Under 12 maschile. Sul secondo gradino, invece, Elena Costantini nell’Under 10 Femminile e
Andrea D’Alberto nell’Under 10 Maschile. Conferma soprattutto per Sara La Noce, già tra le prime otto nel Circuito giovanile
“Junior Next Gen Italia” 2019 di Milano. Le piccole promesse giuliesi si prepareranno per i Campionati Italiani in programma
tra circa un mese e mezzo.

 

Ripresi anche gli impegni delle squadre, coordinate dal Direttore Tecnico del Circolo Luigi Stacchiotti. Nella Serie C maschile
Lorenzo Cappelletti Zirilli, Alessandro Gasparrini, Stefano De Flaviis, Matteo Del Toro, Fabio Fiorà, Matteo Rosso, capitano
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non giocatore Luigi Stacchiotti); nella Serie D1 maschile omeo Baratiri, Emiliano Brunetti, Piercarlo Del Nunzio, Stefano
Giannattasio, Lucio Ruffini e Luigi Stacchiotti  (cap.); nella Serie D1 femminile Gioia Cera, Orietta Colleluori e Sara La Noce
(cap. Vincenzo Raimondi).

 

In spolvero anche il settore amatoriale nel cui ambito spicca l’VIII edizione del torneo di doppio ad invito “Amici del Tennis”
che, come ben si può intendere, si svolge in clima di amicizia e divertimento seppure nella sana competizione. Ideato e
promosso da Orazio Martinelli, vice presidente del Circolo, il torneo vede in campo, con la formula a punti del campionato, il
numero record di 12 coppie. Grazie al sostegno degli sponsor BCC Adriatico Teramano, Andrea Car, Digitalia, NSN noleggi,
AndreaCar e De Fedeiricis Auto, il montepremi di 1.500 euro consentirà a tutti i partecipanti di essere premiati al termine
delle 11 giornate in calendario.

 

E proprio per fare fronte al crescente fervore nel settore agonistico e amatoriale e per la necessità di programmare l’attività
futura, il presidente del CT Giulianova, Lucio Spinozzi, ha sollecitato l’Amministrazione Comunale a prendere una decisione
in tempi brevi sull’ampliamento del Centro Sportivo di Via Ippodromo con altri due campi e sul rinnovo dell’affidamento della
gestione del Circolo.

Mosciano Sant’Angelo. Rosse Tra le Torri – raduno auto e moto

Ducati a Mosciano

https://www.giulianovanews.it/2020/07/mosciano-santangelo-rosse-tra-le-torri-raduno-auto-e-moto/

